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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
nach dem Brand im Londoner Grenfell Tower wurden bei Brandschutzüberprüfungen 
bemerkt, dass die Außenverkleidungen einiger Hochhäuser in deutschen Städten aus 
ähnlich leicht entflammbarem Material bestehen. In Wuppertal und Duisburg etwa mussten 
Räumungen wegen Brandschutzmängeln erfolgen.  
 
Sicher kann kein 30 oder 40 Jahre altes Haus schnell und einfach auf den neuesten Stand 
des Brandschutzes gebracht werden, dennoch stellen sich mir folgende Fragen: 
 
Gab es in der Landeshauptstadt Magdeburg spezielle Brandschutzüberprüfungen, welche 
die leicht entflammbare Beschaffenheit der Außenverkleidungen an Hochhäusern 
feststellten? Wenn ja in welchem Umfang und welche Maßnahmen wurden eingeleitet? 
 
 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Gartenpartei 
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